

Lluvia con granizo provocó caos y encharcamientos

La lluvia con granizo que se registró la tarde de ayer, sobre todo en la zona norte y centro de la Ciudad de México generó ocho encharcamientos, los cuales fueron atendidos inmediatamente por las autoridades.

El titular de la Unidad Tormenta, Miguel Ricaño, precisó que los tres principales encharcamientos ocurrieron en Insurgentes Norte y Ricardo Flores Magón, Calzada de los Misterios y Circuito Interior y Calzada de Guadalupe.

En entrevista, señaló que si bien la lluvia no fue tan intensa y prolongada como en otras ocasiones, los encharcamientos que afectaron diversas vialidades se registraron por el granizo que acompañó a las precipitaciones, las cuales iniciaron a las 19:27 horas.

Indicó que alrededor de las 21:00 horas, la mayoría de los encharcamientos ya habían sido atendidos y que las delegaciones más afectadas fueron Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc, Coyoacán, Miguel Hidalgo e Iztapalapa.

FOTO: MÓNICA VEGA



>> ALREDEDOR DE las 21:00 horas, la mayoría de los encharcamientos ya habían sido atendidos.

